

este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y se presentarán en la forma que se determina en la base tercera de la referida convocatoria.

San Juan de Alicante, 21 de mayo de 1982.—El Alcalde, Francisco Burillo Reyes.—9.333-E.

**16882** RESOLUCION de 24 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Badajoz, referente a la oposición libre a plazas de Asistentes Sociales.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 114, de fecha 21 del corriente mes de mayo, se publica convocatoria de oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Asistente Social, dotadas con los emolumentos correspondientes al nivel de proporcionalidad 6, coeficiente 2,9, dos pagas extraordinarias, derecho a trienios, más los emolumentos legalmente establecidos o que se establezcan.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días, contados a partir del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de mil quinientas pesetas.

La composición del Tribunal, lista de admitidos y excluidos y la determinación del lugar y fecha de celebración de los ejercicios de la oposición se publicarán, en su día, únicamente, en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Badajoz, 24 de mayo de 1982.—El Alcalde.—9.337-E.

**16883** RESOLUCION de 24 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Badajoz, referente a la oposición a plazas de Ayudantes Electricistas.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 114, de fecha 21 del corriente mes de mayo, se publica convocatoria de oposición libre para proveer en propiedad cuatro plazas de Ayudantes Electricistas, dotadas con los emolumentos correspondientes al nivel de proporcionalidad 3, coeficiente 1,5, dos pagas extraordinarias, derecho a trienios y demás retribuciones legalmente establecidas o que se establezcan.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días, contados a partir del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La composición del Tribunal, lista de admitidos y excluidos y la determinación del lugar y fecha de celebración de los ejercicios de la oposición se publicarán, en su día, únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Badajoz, 24 de mayo de 1982.—El Alcalde.—9.338-E.

**16884** RESOLUCION de 25 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Calasparra, referente a la oposición para proveer una plaza de Guardia de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 114, de fecha 20 de mayo de 1982, aparece inserto anuncio publicando las bases para la provisión en propiedad, por el procedimiento de oposición libre, de una plaza de Guardia de la Policía Municipal, dotada con los haberes correspondientes al nivel de proporcionalidad 4, coeficiente 1,7 y demás retribuciones complementarias que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en dicha oposición será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de esta oposición se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia».

Calasparra, 25 de mayo de 1982.—El Alcalde.—9.398-E.

**16885** RESOLUCION de 23 de junio de 1982, del Ayuntamiento de Santander, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición (turno restringido) para cubrir en propiedad cuatro plazas de Profesores de la Banda Municipal de Música.

De conformidad con lo establecido en la base quinta de la convocatoria para cubrir en propiedad cuatro plazas de Profesores de la Banda Municipal de Música por el procedimiento de oposición (turno restringido) vacantes en la plantilla de funcionarios de este excelentísimo Ayuntamiento,

Esta Alcaldía-Presidencia adopta la resolución de aprobar la siguiente lista provisional de aspirantes para tomar parte en referida oposición (turno restringido), todos ellos en calidad de admitidos:

Doblado Blanco, José Manuel.  
D'Hers Estirado, Francisco Javier.

Formoso Abascal, José Manuel.  
Terán Blanco, Pedro Antonio.

Contra esta lista provisional podrán presentarse reclamaciones, en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de esta publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Santander, 23 de junio de 1982.—El Alcalde.—6.508-A.

**16886** RESOLUCION de 28 de junio de 1982, de la Corporación Metropolitana de Barcelona, referente a la oposición libre para proveer cuatro plazas de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Según lo previsto en las bases de la convocatoria para proveer cuatro plazas de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos de esta Corporación Metropolitana, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 108, de 6 de mayo de 1982, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 111, de 10 de mayo de 1982 se hace pública la composición del Tribunal calificador, el lugar, fecha y hora de celebración de la oposición, así como el orden de actuación.

I. Tribunal calificador

Presidente: Don Jordi Parpal i Marfà, Gerente de la Corporación, o, en su sustitución, don Jaume Sabater i Albalull, Director de Servicios de Obras Públicas.

Vocales:

Don Antoni Castelltort i Riba o, como suplente, don Jordi Torella Cascante, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Generalidad de Cataluña.

Don Juan Casanovas Rodríguez o, como suplente, don Bernardino Pardo del Río, en representación del profesorado oficial.

Don Josep María Ballarà Ferrer o, como suplente, don Ramón Arandes Benú, en representación del Colegio profesional.

Don Antonio Sala Pericás o, como suplente, don Pedro Esplugas Vidal, del respectivo Servicio Técnico de la Corporación Metropolitana.

Secretario: Don Francisco Lliset Borrell, Secretario general de la Corporación o, como suplente, don Jaime Domènech Domènech, Técnico de Administración General de la misma.

II. La oposición tendrá lugar el día 13 de septiembre de 1982, a las nueve treinta horas, en la planta diez del edificio sede de esta Corporación, sito en la plaza de Fernando de Lesseps, número 12.

III. Realizado el sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes, corresponde actuar en primer lugar a don Vicente Manuel Gómez Martínez, con el número 14.

Barcelona, 28 de junio de 1982.—El Secretario general, Francisco Lliset Borrell.—6.504-A.

**16887** RESOLUCION de 2 de julio de 1982, de la Diputación Provincial de Valencia, referente al concurso-oposición libre para provisión de una plaza de Titulado Superior del Area de Ciencias Sociales Históricas de esta Corporación (adscrita al Servicio de Estudios y Planificación Social).

Celebrado el día de hoy el sorteo que había de determinar el orden de actuación de los aspirantes en el presente concurso-oposición libre, ha dado el siguiente resultado:

Número	Nombre y apellidos
1	D. <sup>a</sup> María Dolors Torres i Sempere.
2	D. Enrique Vicente Catalá.
3	D. Francesc Chalmeta Casp.
4	D. Esteban Pascual Jordán Díez.
5	D. <sup>a</sup> Amaya Laca Alcorta.
6	D. Manuel Angel Lora Cabezas.
7	D. <sup>a</sup> Julia Moro Pumares.
8	D. <sup>a</sup> María Teresa Rodrigo Muñoz.
9	D. Joan Lluís Senón Vila.

Igualmente se anuncia que el próximo día 26 de julio actual (lunes), a las nueve horas y en el salón de Calixto III, de esta excelentísima Diputación Provincial de Valencia (Palacio de la Generalidad, plaza de Manises, Valencia), tendrá lugar la constitución del Tribunal que ha de juzgar el presente concurso-oposición, así como el comienzo de los ejercicios por parte de los opositores.

Todo lo cual se anuncia para general conocimiento.  
Valencia, 2 de julio de 1982.—El Vicepresidente, Enrique Peris Vidal.—El Secretario general, Bartolomé Bosch Salom.—6.511-A.